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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.05.2017 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

immer wieder werden Stadträte, Ortsteilbürgermeister und sicherlich auch Beschäftigte der Stadt 

auf den Zustand und die Sauberkeit auf öffentlichen Straßen, Plätzen oder Grünflächen 

angesprochen. Es gibt in der Stadt Erfurt klare Verhaltensrichtlinien zu diesen Fragen, deren 

Einhaltung durch die Stadt zu überwachen ist. Allerdings hat sich „gefühlt“ insbesondere das 

Problem des Hundekots in den letzten Jahren stetig nach oben entwickelt. 

 

Gemäß § 9 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Stadtrates Erfurt stelle ich folgende Anfrage zur 

öffentlichen Beantwortung in der Sitzung des Stadtrates am 10.05.2017: 

 

1) Wie viele MitarbeiterInnen der Stadt Erfurt sind mit der Verfolgung der o.g. 

Ordnungswidrigkeiten beschäftigt (nicht mit der Bearbeitung!) und wie hat sich deren 

Zahl in den letzten fünf Jahren verändert (bitte nach Jahreszahlen getrennt auflisten)? 

 

2) Wie viele Strafen gegen Hundebesitzer wurden in den letzten fünf Jahren ausgesprochen 

und welche Einnahmen wurden dadurch im Haushalt erzielt (bitte nach Jahreszahlen 

getrennt auflisten)? 

 

3) Welche weiteren Maßnahmen zur Erhöhung der Sauberkeit, insbesondere beim Thema 

Hundekot, hat die Stadt in den letzten fünf Jahren durchgeführt und wie wird deren Erfolg 

eingeschätzt? Welche weiteren Maßnahmen sind zukünftig geplant? 

 

 

 

 

  

 

Herr Blechschmidt, Fraktion DIE LINKE. 

    

Titel der Drucksache: 

Verfolgung von Ordnungswidrigkeiten im 

Bereich Sauberkeit/ Hundehalter 

 

Drucksache 0628/17 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0628/17 Seite 2 von 2 

 

 

22.03.2017, gez. i. A. Kleimenhagen   

Datum, Unterschrift 
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